
DIE INVERSIONSFRAGE
Bei der Inversionsfrage wird das Subjekt hinter 

das Verb gestellt und mit einem Bindestrich 

angeschlossen. Dies geht nur, wenn das Subjekt 

ein Pronomen ist.

Folgen bei der Umstellung von Subjekt und 

Verb zwei Vokale aufeinander, wird ein ‑t- ein-

geschoben.

Frère Jacques, dormez-vous?

À quelle heure va-t-elle arriver?

Auch in der Inversionsfrage stehen die Objekt-

pronomen vor dem konjugierten Verb oder dem 

Infinitiv, auf den sie sich beziehen.

Pourquoi ne lui as-tu pas donné les livres?

Quand veux-tu les lui donner?


